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INDICAÇÃO Nº J057 /2024 

"ÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

Protocolo sobo º Jas+ — 
Mariana, 09 de Outubro de 2024. 

EM_JQ_ÁQLS_LÉLÁIQÓÉ— 

—Sonméuio Segun . — 
Dileto Plenário, 

O Vereador que esta subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: 

SOLICITA-SE MELHORIA NA ILUMUNAÇÃO INTERNA, COM MAIS PONTOS 

DE HOLOFOTES, DO GINÁSIO POLIESPORTIVO EM PASSAGEM DE 

MARIANA 

Justificativa: À ação se faz necessária, devido os atletas e frequentadores do espaço, 

relatarem que a iluminação atual é insuficiente, gerando dificuldades para a prática e 

desempenho das atividades esportivas, principalmente em horários noturnos. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas. 

ULA 
— RONALDO BENTO 

Vereador 
CÂMARA MUNIGCIPAL DE MARIAR. 
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